

自分の生き方を求め 今を大切に
朝日中生を育成する

朝日中通心

生徒数 (令和3. 12. 24現在) 総数 306名
1年 105名 2年 91名 3年 110名

奄美市名瀬朝日29番地1
TEL 52-1195 FAX 53-5650
HP: <http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>



琢磨

主造律
自創規

充実した冬休みを

校長 夏迫 満弘

毎月の最後の日を晦日と呼び、大晦日とは一年の最後を迎える日、つまり、十二月三十一日のことです。その日が近づくにつれ、カウントダウンの声があらゆる方向から聞こえてくる気がします。

さて、皆さんにとってのこの一年は、総じてどんな年だったでしょうか。「一年の計は元日にあり」と言いますが、一年前にどんな目標を立てたのか思い出してみてください。

そして、その目標達成の評価をみると、どんな評価になるでしょうか。私の目標は、健康安全に関するものでした。安全面については合格点ですが、健康面については、赤点と厳しめの評価をつけました。まだまだ、都合よく過ごしている生活から脱却できていない自分を、大いに反省しなければなりません。この反省を改めて来年度の目標と決めると同時に、来年こそは目標を達成出来るよう、無理なく毎日できる計画に練り直したいと思っています。皆さんもぜひ今の自分を振り返り、新たな目標が一月一日から実行に移せるようにしてください。

さて、冬休みといえば、クリスマスやお正月といった楽しみがぎゅっと詰まった休みでもあります。その休みを家族や親せきと一緒に過ごすことは、家族の絆を改めて感じるひと時でもあります。そのためにも、冬休みの課題は年内に終わらせ年が明けたら思いっきりやりたいことをして過ごしてください。それが、いつもの冬休みとは違う気分を味わうことにも繋がると思います。

また、くれぐれも怪我や事故等には気を付けて過ごしてください。年明けには、身も心もふっくらとした皆さんとまた会える日を楽しみにしています。では、よいお年を！

長距離走は走り終えてみると・・・



開会式の様子



十二月十一日(土)に校内ロードレース大会を実施しました。天気にも恵まれ、絶好のロードレース日和になりました。

長距離走を通して、最後まで精一杯頑張る精神力を養うとともに、総合的な体力向上を目的として実施されました。中には、雨が降って欲しいと願う生徒がいるぐらい生徒にとっては、あまり好きでない学校行事です。

しかしながら、走り終えてみると達成感・充実感が味わえる素晴らしい行事です。

また、保護者や地域の方々にとっては、元気をもらう機会となっております。PTA保健厚生部と浦上交番の協力をいただきながら、多くの保護者の応援をいただき実施することができました。ありがとうございました。



女子スタート!



男子スタート!

新しい先生を迎えました。

- ①氏名 岡本玲子(おかもと れいこ)
- ②自己紹介(趣味)

私は、スポーツ観戦が大好きです。特に、地元が静岡県磐田市ということもあり、Jリーグなどサッカー観戦を昔からよくしていました。高校生の時から、チームのユニホームを着てタオルをもって、ゴール裏で応援歌を歌いながら観戦をするようなサッカー女子でした。

また、料理をすることも大好きです。そのため前職では、京都にて京都の郷土料理を学び、調理師免許を取得いたしました。奄美に来たからこそ今、島の料理を沢山食べて、作り方を学びたいと思っています。

③朝日中で勤務するにあたって

私は、小学校のころより「将来、学校の先生になるのだろうな」と思っていました。大学を卒業してから、ウェディングプランナーを5年、飲食業で3年の社会人経験を得て、この度朝日中学校での勤務となりました。昔から夢見ていた「先生」の日々を奄美という素敵な場所で、朝日中学校という温かな学校に赴任できること心から楽しみにしております。

④朝日中学校の印象

朝日中学校に初めて来た日から、先生・生徒の皆様が大変温かく迎えてくださったことがとても印象的です。京都から来て、右も左もわからない私にとって皆様の笑顔と温かい声掛けが心強く、なんて素敵な学校に勤務させていただけたのだろうと今は大変うれしく思っています。

生徒のみなさんは、とっても素直で可愛らしく、毎日私が元気をもらっています。廊下であいさつしてくれること、興味を持って話を聞いてくれること、朝日中学校にきて2週間弱ですが、大変楽しく過ごさせていただいています。

⑤その他

島の事、学校の事、皆様の事、まだまだ知らないことが多くあり、初めてのだらけの日々ですが、沢山の事を吸収しながら、この時を全力で楽しみたいと思っています。至らぬ点もあるかと存じますが、どうぞよろしく願います。

集中！！期末テスト



12月1日（水）から3日（金）の3日間、期末テストを行いました。テストにはどの学年も真剣に取り組んでいたようです。テストはこれまでの学習への取組の成果と課題を自分自身で把握する絶好の機会になります。テスト後の復習はもちろん、得意教科の伸長を図るのか、苦手教科の克服に努めるのか、今後の授業や家庭学習への取組に役立ててほしいと思います。今後の頑張りに期待しています。

性に関する講話



11月26日（金）に2年生を対象に「性に関する講話」を行いました。講師に子育て世代包括支援センターの向田めぐみさんを招聘し、心身の発育・発達や変化など性の成熟について科学的に理解することや自己の性を受容し、自他を大切にしようとする心情や態度を育てる目的で御講話いただきました。子どもたちも真剣に楽しく学習できた様子でした。

MOM実践・参加型の学習会で深く学ぶ

「拉致問題」が人権問題の一つであることを理解し、互いの人権を尊重し、「拉致問題」の解決に向けて一人一人が感心をもって考えることの大切さを知ることを目標に学習会を開催しました。

「人権とは」、「人権侵害とは」、「人権問題を解決するために誰もができることとは」などについて発表などを通して考えを深めることができました。

今月は、奄美群島日本復帰記念月間です。生徒会役員が中心となり、1年生の道徳に授業において、「復帰に向けた先人の思い」や「今私たちにできることや必要なこと」について話し合いを行いました。歴史を見つめ、思いをめぐらし、向き合うことは、人権教育の基本姿勢MOM(M：見つめる、O：思いをめぐらす、M：向き合う)を実践していました。御家庭でも話題にしてください。



これまでの学習の成果による本の紹介動画鑑賞会

12月11日（土）1校時に全国動画鑑賞会を開催しました。目的は教科等で身に付けてきた言語・表現力の深化を目指すこと、幅広いジャンルの本に親しみ、本を通じた交流を図ること、タブレットを活用し、記録・鑑賞することで自他の発表のよさに気付かせることにあります。11月より「お薦めしたい本の紹介」の動画を撮影してきました。そして、当日は撮影した動画を「ロイロノート」で視聴し、視聴後は、「読んでみたい本」「心に残った紹介動画」等の感想を記入しました。様々な友だちの考えや表現方法に触れることができる素晴らしい機会になりました。



1月学校行事 SC永田先生 11日、25日 SC丸内先生 27日

11日（火）始業式 大掃除
12日（水）3年実力テスト
13日（木）小学校ジョイントプラン
14日（金）健康教室、クリーン登校
16日（日）市民清掃日

18日（火）1, 2年鹿児島学習定着度調査, 給食教室
19日（水）1, 2年鹿児島学習定着度調査
20日（木）1, 2年鹿児島学習定着度調査
23日（日）子どもと一緒に読書の日
24日（月）鹿児島まるごと味わう週間